

Rentrée scolaire



Mission : créer notre coin prière

Jésus a dit : « Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. » (Mt 18, 20).

En famille, nous préparons un coin prière, pour nous aider à faire silence et à faire de la place à Dieu.

- Nous pouvons choisir un **lieu**, dans la maison, pour créer ce coin prière, rassembler la famille et prier ensemble.
- Pour aménager cette espace nous pouvons **rassembler quelques objets** qui nous aideront à nous recueillir et à tourner nos regards vers Dieu (par exemple une croix, une Bible, des fleurs,...).
- Nous pouvons imprimer, sur du papier cartonné, ces deux icônes pour notre coin prière : **Marie Mère de tendresse** et **un Christ Pantocrator** (réalisez le support pour les icônes à l'aide du **chablon** et du **tuto vidéo**).
- Si nous les avons, nous pouvons ajouter les **cierges de baptême** des membres de la famille (ou une jolie bougie) pour nous rappeler que nous avons été appelés, dès notre baptême, à être porteurs de lumière.
- Nous pouvons aussi confectionner une **boîte à intentions de prières** pour déposer par écrit nos soucis, le nom des personnes pour qui nous voulons prier.
- Ce coin prière va vivre et évoluer au fur et à mesure des **fêtes de l'année liturgique**, différentes propositions vous seront faites durant l'année.



« On n'a pas besoin de tant parler pour bien prier.
On sait que le bon Dieu est là.
On lui ouvre son cœur, on se complaît en sa présence.
C'est la meilleure prière, celle-là. »

(Curé d'Ars)

« Par des mots très simples, un moment de prière peut faire beaucoup de bien à la famille. »
(Pape François)







